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TOP 7.1 Möbelbeschaffung zur Ausstattung der Containeranlagen für Grund-
schul- und FGTS- Standorte 

 
AM Marc Piazolo berichtet, er habe Beschwerden erhalten, die neu gekauften Con-
tainer seien kleiner als die zuvor gemieteten und würden nicht genug Platz für ganze 
Schulklassen bieten. 
 
BG Rippel berichtet, dass die Container Normgröße hätten und ihm nicht bekannt 
sei, dass diese hier jetzt kleiner seien. 
 
Herr Ecker führt aus, dass die gekauften Container in etwa 58 m2 groß seien, was 
genau der schon etwas älteren Vorgabe über die Größe für Klassenräume ent-
spräche. 
Lediglich an der Luitpoldschule habe man aufgrund der engen Platzverhältnisse 
kleinere Container stehen. Dies seien aber die Räume der FGTS, die nicht so groß zu 
sein bräuchten. 
 
 
 
 
 
 


